

DDEN : un conseil d'administration riche en débats

Les délégués de l'Education nationale des Deux-Sèvres (DDEN) se sont réunis à Mazières pour la dernière fois en 2019. Ils ont rendu hommage à l'un des leurs, Claude Nicolas, disparu depuis peu. « *C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de Claude Nicolas, DDEN de la délégation melloise, qui œuvrait aux Conseils des écoles du RPI Chail-ST-Vincent la Châtre* » a déclaré Michel Benoist, président de l'association.

Concours. Un point a été fait sur le concours proposé cette année par les DDEN aux écoles primaires « Aventure citoyenne ». Quatre écoles se sont inscrites (Cersay, Courlay, Etusson et Parthenay). Rappelons que les gagnants seront invités tous frais payés (y compris transports) une journée complète au Centre Régional Résistance et Liberté (CRR&L) à Thouars. Le projet élaboré sous le contrôle de professeurs des écoles pourrait être revu dans le futur avec la participation de jeunes collègues enseignant en cours moyen qui ont offert leurs services si le conseil d'administration souhaite reconduire cette action.

Une actualité qui irrite les DDEN

Lettre de soutien. Les DDEN ont adressé un courrier au directeur académique des services de l'Éducation nationale (DASEN), Franck Picaud, dans lequel ils expriment leur « *surprise et leur soutien en apprenant par les médias sa suspension à titre conservatoire* ». L'homme était apprécié pour son « *engagement au service de l'Education nationale, toujours dans l'intérêt des écoles, rurales en particulier* ».

On l'appelait « Ecole normale ». Devenue IUFM puis ESPE au gré des réformes, ces locaux niortais ont vu la formation de milliers d'enseignants, institutrices, professeurs des écoles, abrité des centaines de professeurs venus y suivre divers stages. En quittant les locaux de la rue Beaune-la-Rolande, ces femmes et ces hommes rejoignaient, pour la plupart les écoles publiques, des collèges, des lycées des Deux-Sèvres. Les lieux sont désertés par les étudiants depuis la rentrée 2016. La nouvelle de la vente de ces locaux par le département à la Communauté d'Agglomération Niortaise (CAN) qui devrait en remettre les clés à l'Université Catholique de l'Ouest irrite les DDEN, défenseurs d'une école publique et laïque. Un projet similaire existerait en Charente. Il a été décidé de soutenir l'action engagée par les syndicats, le Comité Départemental d'Action Laïque (CDAL) en signant la pétition contre le projet de la CAN.

Assemblée générale. Les délégués présents ont approuvé l'organisation de l'assemblée générale de 2020, le samedi 16 mai à Cerizay.

Légende photo : Michel Benoist, président des Délégués de l'Education nationale des Deux-Sèvres